

*Cuba reçoit une aide solidaire de
l'Argentine pour faire face au
Covid-19*

Image not found or type unknown

«Cet envoi renforce les relations entre les deux pays, caractérisées par un amour réciproque», a déclaré l'ambassadeur argentin.

La Havane, 5 sept. (RHC)- Cuba a reçu ce dimanche un don de 3,5 tonnes de fournitures médicales en provenance de l'Argentine.

La ministre cubaine des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement, Elba Rosa Pérez, et l'ambassadeur d'Argentine à Cuba, Luis Ilarregui, se sont rendus à l'aéroport international José Martí pour accueillir l'avion de l'armée de l'air argentine chargé de masques, de seringues, d'aiguilles, de masques de protection, de blouses et de gants jetables, entre autres matériels sanitaires envoyés par le gouvernement fédéral et par celui de Buenos Aires.

Le Mouvement argentin de solidarité avec Cuba, l'Union des résidents cubains et l'Association argentine des médecins diplômés à Cuba ont également contribué à ce don.

«Cet envoi renforce les relations entre les deux pays, caractérisées par un amour réciproque», a déclaré l'ambassadeur argentin.

Il a également mis en avant le moment où cela se produit, alors que la pandémie exacerbe les problèmes causés au pays des Caraïbes par le blocus économique des États-Unis, contre lequel la nation sud-américaine s'est historiquement élevée.

«L'Argentine a mis son cœur à Cuba», a déclaré de son côté la ministre cubaine en exprimant les remerciements du gouvernement et du peuple cubain.

«Nous apprécions vivement ces fournitures médicales qui contribueront à la lutte contre le Covid-19», a-t-elle ajouté, en précisant qu'elles seront immédiatement mises à la disposition des centres de soins.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/269170-cuba-recoit-une-aide-solidaire-de-largentine-pour-faire-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba